



Souveraineté alimentaire
Justice économique
Migration internationale
Paix et Vivre ensemble

Janvier 2023

Pour promouvoir et agir ENSEMBLE une solidarité internationale avec ceux qui rêvent de se nourrir en paix, la délégation diocésaine vous invite à découvrir les propositions du CCFD pour vivre pleinement ce défi tout au long du CARÊME.

Des pistes de réflexion et des propositions d'animation vous seront présentées que vous pourrez reprendre localement dans vos paroisses, aumôneries, mouvements, fraternités,...

LE SAMEDI 4 FÉVRIER de 9H30 à 12H00

Salle NICODÈME à LENS (9 Rue DIDEROT)

Au plaisir de vous rencontrer ce samedi matin.

La délégation diocésaine du CCFD62.

Marie-Pierre, Jean-Pierre, Guy et Patrick